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Step into a sanctuary of tranquility and experience wellness inspired by the island’s 
natural beauty, with treatments designed to nurture body, mind, and spirit. 



Crystals Facials
Soins Visage

Crystals Signature Lifting Multivit Glow 	 90mins 
Soin Signature Crystals Multivit Effet Lifting

This rejuvenating and lifting facial infuses your skin with the nourishing 
power of multivitamins, restoring a radiant, healthy glow. It gently firms 
the facial contours while revitalizing dull, tired skin and softening fine 
lines. A subtle touch around the eye area enhances the sensation of 
freshness and overall brightness. A relaxing and rejuvenating experience 
for a refreshed, youthful gaze. Perfect for those seeking deep renewal 
and luminous relaxation.

Ce soin liftant et revitalisant nourrit la peau avec la puissance des 
multivitamines, révélant un éclat sain et lumineux. Il raffermit en douceur les 
contours du visage tout en ravivant les peaux ternes et fatigues. Une touche 
subtile autour des yeux accentue la sensation de fraîcheur et de clarté. 
Une expérience relaxante et rajeunissante pour un regard frais et jeune. 
Idéal pour un moment de régénération profonde et de détente lumineuse. 

Vegan Collagen Anti-Ageing 	 60mins | 90mins
Collagène Vegan Anti-Âge 	
Treat your skin to the soothing benefits of plant-based collagen, designed 
to gently lift and smooth fine lines. This ritual nourishes deeply, leaving the 
skin firm, elastic, and beautifully rejuvenated. A calming and restorative 
experience for your skin’s natural radiance. 

Offrez à votre peau les bienfaits apaisants du collagène végétal, conçu pour 
lisser délicatement les rides fines. Ce rituel nourrit profondément, laissant la 
peau ferme, élastique et magnifiquement rajeunie. Une expérience apaisante et 
réparatrice pour la radiance naturelle de votre peau.

Rejuvenating Multivit Glow 	 60mins 
Éclat Multivit Rajeunissant

A luxurious facial that blends the power of multivitamins to restore 
radiance and vitality. This treatment revitalizes and brightens, leaving your 
skin smooth, refreshed, and naturally glowing. A soothing experience 
that brings out your skin’s healthy luminosity.

Un soin luxueux qui met en valeur la puissance des multivitamines pour raviver 
l’éclat et la vitalité. Ce soin revitalise et illumine, laissant la peau lisse, rafraîchie 
et naturellement éclatante. Une expérience apaisante qui révèle la luminosité 
naturelle de votre peau.

Hyaluronic Hydration	 60mins 
Hydratation Hyaluronique

Indulge in this deeply hydrating treatment that replenishes moisture 
and soothes dry, dehydrated skin. It leaves your complexion feeling 
soft, plump, and perfectly nourished. A comforting escape that restores 
balance and hydration to your skin.

Offrez à votre peau ce soin profondément hydratant qui rétablit l’humidité et 
apaise les peaux sèches et déshydratées. Il laisse la peau douce, repulpée et 
parfaitement nourrie. Une échappée réconfortante qui restaure l’équilibre et 
l’hydratation de votre peau.

Purifying Radiance Facial	 60mins
Soin du visage purifiant et éclatant

A purifying facial that gently cleanses and detoxifies, leaving your skin 
fresh, smooth, and radiant. It helps to clear impurities and restore 
balance, giving your complexion a healthy, glowing appearance. Ideal for 
a refreshing, rejuvenating experience. 

Un soin purifiant qui nettoie et détoxifie en douceur, laissant la peau fraîche, 
lisse et radieuse. Il aide à éliminer les impuretés et à restaurer l’équilibre, offrant 
à votre teint une apparence saine et éclatante. Idéal pour une expérience 
rafraîchissante et rajeunissante.

Senskin Therapy 	 60mins 
Thérapie Senskin

A soothing facial designed for sensitive skin, this treatment calms irritation 
and restores balance. It nourishes and strengthens your skin, leaving it 
feeling comforted and deeply nourished. A perfect choice for a gentle, 
restorative experience. 

Un soin apaisant conçu pour les peaux sensibles, ce traitement calme les 
irritations et restaure l’équilibre. Il nourrit et renforce la peau, lui apportant 
confort et nutrition profonde. Un choix parfait pour une expérience douce et 
réparatrice.

Eye Perfection Therapy 	 30mins
Traitement Eye Perfection

This gentle eye treatment targets puffiness and dark circles, leaving your 
eyes looking refreshed and bright. It nourishes the delicate skin around 
the eyes, helping to reduce signs of fatigue. 

Ce soin doux pour les yeux cible les poches et les cernes, laissant vos yeux frais 
et lumineux. Il nourrit la peau délicate autour des yeux, aidant à réduire les 
signes de fatigue.



Crystals Signature Massage
Massage Signature Crystals

Signature Holistic Energy Ritual	 90mins
Rituel Signature Holistique d’Énergie

We believe that true healing begins from within. This deeply restorative 
ritual combines holistic energy work with elements of spiritual and faith-
based healing to help you reconnect with your inner self. Whether you 
seek relief from stress, support for physical well-being, or a renewed 
sense of peace and clarity, this gentle yet powerful treatment guides your 
body, mind, and spirit toward balance and harmony. Step into a space of 
healing energy and emerge feeling lighter, centered, and whole.

Nous croyons que la véritable guérison commence de l’intérieur. Ce rituel 
profondément réparateur allie le travail énergétique holistique aux éléments 
de guérison spirituelle et par la foi, pour vous aider à vous reconnecter à votre 
moi intérieur. Que vous cherchiez à soulager le stress, améliorer votre bien-
être physique ou retrouver une paix et une clarté profondes, ce soin doux 
mais puissant guide votre corps, votre esprit et votre âme vers l’équilibre et 
l’harmonie. Entrez dans un espace d’énergie guérissante et ressortez plus léger, 
centré et complet.

Signature Exotic Tropical Care	 2Hrs
Soins Signature Exotiques Tropicaux

Escape to the tropics with this indulgent 2-hour staycation designed to 
relax, rejuvenate, and leave your skin glowing. Our signature treatment 
begins with a gentle exfoliation using sugar cane, combined with the 
soothing scent of Coconut milk to leave your skin feeling youthful, silky, 
and smooth. A luxurious body wrap follows, hydrating and nourishing 
your skin with the rich essence of tropical fruits. Then, unwind with a 
full-body massage infused with the invigorating scent of pomegranate 
essential oil, transporting you to a tropical paradise. The journey 
concludes with a calming facial massage using our Ainoa vegan products, 
leaving you feeling refreshed, radiant, and renewed.

Évadez-vous vers les tropiques avec ce soin de 2 heures conçu pour vous 
détendre, vous revitaliser et vous offrir une peau éclatante. Notre soin signature 
commence par un gommage doux à la canne à sucre, combinée à du lait de 
coco au parfum tropical, pour laisser votre peau douce, soyeuse et lisse. Ensuite, 
un enveloppement corporel luxueux hydrate et nourrit votre peau avec l’essence 
des fruits tropicaux. Puis, profitez d’un massage relaxant du corps entier avec 
l’huile essentielle de grenade, vous plongeant dans un véritable paradis tropical. 
Enfin, nous concluons votre voyage par un massage du visage avec nos produits 
vegan Ainoa, vous laissant fraîche, radieuse et régénérée.

Signature Couple’s Paradise by the Sea	 90mins
Signature Paradis des Couples au Bord de la Mer

Indulge in much-needed relaxation and pampering with your loved one, 
right by the beach. Our Couple’s Paradise by the Sea treatment begins 
with an energizing massage, using your choice of essential oils to ensure 
a personalized experience tailored to your needs. With the Atlantic 
Ocean providing a mesmerizing backdrop and the sound of gentle waves 
creating nature’s own relaxation soundtrack, this exclusive experience 
offers one of the most sought-after wellness journeys, leaving you both 
relaxed, rejuvenated, and reconnected.

Offrez-vous un moment de détente et de soins bien mérités avec votre bien-
aimé(e), au bord de la mer. Le soin Paradis des Couples au Bord de la Mer 
commence par un massage énergisant, utilisant l’huile essentielle de votre choix 
pour offrir une expérience personnalisée, adaptée à vos besoins. Avec l’océan 
Atlantique en toile de fond et le son apaisant des vagues créant une bande-son 
naturelle de relaxation, cette expérience exclusive propose l’un des soins de 
bien-être les plus recherchés, vous laissant tous deux détendus, revitalisés et 
reconnectés.



Body and Mind Ritual
Rituel Corps & Esprit

Relaxing Massage	 60mins | 90mins
Massage Relaxant

	Treat yourself to pure calm with our Relaxing Massage, designed to ease 
both body and mind. Using slow, flowing strokes and gentle pressure, this 
treatment helps release tension, improve circulation, and bring you into a 
state of deep relaxation. A peaceful escape your body will thank you for.

Offrez-vous un moment de calme absolu avec notre Massage Relaxant, conçu 
pour apaiser le corps et l’esprit. Grâce à des mouvements lents et fluides, 
associés à une pression légère, ce soin soulage les tensions, stimule la circulation 
et vous plonge dans une profonde détente. Une parenthèse de bien-être que 
votre corps saura apprécier.

Deep Tissue Massage	 60mins | 75mins
Massage des tissues profonds

Our Deep Tissue Massage targets deeper layers of muscle and connective 
tissue to ease chronic tension and muscle tightness. Using firm pressure, 
this treatment helps release stubborn knots, improve flexibility, and 
restore your body’s natural movement. Ideal for those needing relief 
from persistent discomfort or stress.

Notre Massage Tissus Profonds cible les couches profondes des muscles et 
des tissus conjonctifs pour soulager les tensions chroniques et les raideurs 
musculaires. Grâce à une pression ferme, ce soin libère les noeuds persistants, 
améliore la flexibilité et restaure le mouvement naturel du corps. Idéal pour ceux 
qui ont besoin de soulagement face à l’inconfort ou au stress durable.

Personalized Massage	 60mins | 90mins
Massage Personnalisé
Discover a massage experience designed just for you. Whether you’re 
looking to unwind, relieve muscle tension, or target specific areas of 
discomfort, our Personalized Massage adapts to your body’s unique 
needs. We blend various techniques and adjust the pressure to ensure 
you leave feeling completely refreshed, rebalanced, and at peace.

Découvrez une expérience de massage pensée spécialement pour vous. Que 
vous souhaitiez vous détendre, soulager des tensions musculaires ou cibler des 
zones spécifiques, notre Massage Personnalisé s’adapte aux besoins uniques de 
votre corps. Nous combinons différentes techniques et ajustons la pression pour 
vous offrir un moment de détente total, de bien-être et d’harmonie.	

Lymphatic Drainage Massage	 60mins 
Massage de drainage Lymphatique

Treat yourself to a soothing Lymphatic Drainage Massage, designed 
to support your body’s natural detox process. Using gentle, rhythmic 
movements, this massage helps reduce bloating, improve circulation, 
and refresh your body. Perfect for those looking to boost their energy, 
promote a sense of lightness, and feel revitalized.

Offrez-vous un massage drainant lymphatique apaisant, conçu pour soutenir le 
processus naturel de détoxification de votre corps. Grâce à des mouvements 
doux et rythmiques, ce soin aide à réduire les ballonnements, améliorer la 
circulation et revitaliser votre corps. Idéal pour ceux qui souhaitent augmenter 
leur énergie, ressentir une légèreté et se sentir pleinement régénérés.

Hot Stone Massage	 75mins
Massage aux Pierres Chaudes

Relax with our Hot Stone Massage, where smooth, heated stones are 
placed on key areas of your body. The heat helps to relieve muscle 
tension, improve blood flow, and calm your mind. This treatment 
provides deep relaxation and helps ease stress and discomfort, leaving 
you feeling refreshed and rejuvenated.

Détendez-vous avec notre Massage aux Pierres Chaudes, où des pierres lisses 
et chauffées sont posées sur des zones clés de votre corps. La chaleur aide à 
soulager les tensions musculaires, améliorer la circulation sanguine et apaiser 
l’esprit. Ce soin procure une relaxation profonde et aide à réduire le stress et 
l’inconfort, vous laissant ainsi revitalisé et serein.



Candle Massage	 75mins
Massage à la bougie

Immerse yourself in a soothing experience with our Candle Massage. As 
the candle melts, warm, fragrant oil is gently poured over your body and 
massaged in to relax your muscles and hydrate your skin. This calming 
treatment not only nourishes your body but also indulges your senses, 
leaving you feeling deeply relaxed, pampered, and rejuvenated.

Plongez dans une expérience apaisante avec notre Massage à la Bougie. Au fur 
et à mesure que la bougie fond, de l’huile chaude et parfumée est délicatement 
versée sur votre corps et massée pour détendre vos muscles et hydrater votre 
peau. Ce soin relaxant nourrit votre corps et enchante vos sens, vous laissant 
profondément détendu, choyé et revitalisé.

Pregnancy Massage	 60mins 
Massage Prenatal

Enjoy a soothing, gentle massage designed specifically for expectant 
mothers. Our Pregnancy Massage focuses on relieving tension in 
areas like the back, hips, and legs, helping to reduce discomfort during 
pregnancy. This treatment is tailored to provide comfort, relaxation, and 
support, leaving you feeling calm and rejuvenated.

Offrez-vous un massage doux et apaisant spécialement conçu pour les futures 
mamans. Le Massage Prénatal cible les tensions au niveau du dos, des hanches 
et des jambes, contribuant à réduire l’inconfort durant la grossesse. Ce soin est 
adapté pour apporter confort, relaxation et bien-être, vous laissant calme et 
revitalisée.

Reflexology Massage	 45mins 
Massage de Réflexologie

Experience the healing power of our Reflexology Massage, which focuses 
on applying pressure to specific points on your feet. This treatment helps 
to restore balance, reduce stress, and improve overall well-being by 
stimulating your body’s natural healing process. A perfect way to relax 
and recharge.

Découvrez le pouvoir guérisseur de notre Massage de Réflexologie, qui consiste 
à appliquer une pression sur des points spécifiques des pieds. Ce soin permet 
de rétablir l’équilibre, de réduire le stress et d’améliorer votre bien-être global en 
stimulant le processus naturel de guérison de votre corps. Une excellente façon 
de se détendre et de se revitaliser.

Back Massage	 30mins
Massage du Dos

Relieve tension and stress with our Back Massage, focused on your back, 
shoulders, and neck. This targeted treatment helps ease muscle tightness, 
reduce discomfort, and promote relaxation. Perfect for those seeking 
relief from daily stress or muscle strain, leaving you feeling lighter and 
more at ease.

Soulagez les tensions et le stress avec notre Massage du Dos, ciblant le dos, les 
épaules et le cou. Ce soin précis aide à détendre les muscles tendus, réduire 
l’inconfort et favoriser la relaxation. Idéal pour ceux qui cherchent à soulager 
le stress quotidien ou les douleurs musculaires, vous laissant ainsi plus léger et 
détendu.



Authentic Ayurvedic Rituals
Rituels Ayurvédiques Authentiques

Marma Abhyanga:
The Energy Flow	 60mins | 90mins
Le Flux Énergétique

An Ayurvedic massage focused on marma points, the vital energy 
centers of the body. With warm herbal oils and flowing movements, this 
treatment helps release physical and emotional blockages, restoring your 
natural balance and energy flow.

Un massage ayurvédique qui cible les points marma, centres vitaux d’énergie 
dans le corps. À l’aide d’huiles chaudes et de mouvements fluides, ce soin libère 
les blocages physiques et émotionnels, et rétablit l’équilibre naturel de votre 
énergie.	

Shirodhara:
The Art of Well-being	 45mins
L’Art du Bien-être

This calming Ayurvedic ritual involves a gentle stream of warm oil poured 
over the forehead. Shirodhara helps calm the mind, ease mental fatigue, 
and promote a deep sense of inner peace and clarity.

Ce rituel apaisant de l’Ayurveda consiste à verser un filet d’huile chaude sur 
le front. Le Shirodhara calme l’esprit, atténue la fatigue mentale et favorise un 
profond sentiment de paix intérieure et de clarté.

Thai Oil Bliss Massage	 60mins | 90mins
Massage à l’Huile Thaïlandaise Bliss

This treatment blends Thai massage techniques with aromatic oils to 
release muscle tension and enhance flexibility. Gentle stretches and 
rhythmic pressure restore balance to body and mind.

Ce soin associe les techniques du massage thaï aux bienfaits des huiles 
aromatiques pour relâcher les tensions et améliorer la souplesse. Des étirements 
doux et une pression rythmée apportent équilibre et harmonie.

Pinda Massage: 
The Healing Touch	 75mins
Le Toucher Thérapeutique

Warm herbal compresses are applied to the body to ease pain, improve 
circulation, and support detox. This nurturing Ayurvedic therapy brings 
comfort, warmth, and deep relaxation.

Des pochons chauds remplis de plantes sont appliqués sur le corps pour soulager 
les douleurs, stimuler la circulation et accompagner la détox. Un soin ayurvédique 
réconfortant et profondément relaxant.

Sacred Indian Head Massage	  30mins 
Massage Indien Sacré de la Tête

Focused on the scalp, neck, and shoulders, this massage releases tension, 
improves circulation, and soothes the nervous system. Inspired by Indian 
wellness traditions, it leaves you feeling clear and centered.

Ciblant le cuir chevelu, la nuque et les épaules, ce massage libère les tensions, 
stimule la circulation et apaise le système nerveux. Inspiré des traditions 
indiennes, il procure une sensation de clarté et d’harmonie.



Divine Body Rituals
Rituels Divins du Corps

Ainoa Body Ritual	 75mins 
Rituel Corporel Ainoa

Immerse yourself in pure relaxation with our Ainoa Body Ritual. This 
complete full-body treatment begins with an invigorating marine scrub 
to exfoliate and refresh, followed by a deeply detoxifying mud wrap. The 
experience concludes with a soothing, relaxing massage that leaves your 
skin nourished, smooth, and rejuvenated, a true escape for the body and 
mind.

Plongez dans un bien-être total avec notre Rituel Corporel Ainoa. Ce soin complet 
débute par un gommage marin vivifiant, suivi d’un enveloppement détoxifiant à 
l’argile. L’expérience se termine par un massage relaxant, laissant votre peau 
nourrie, douce et revitalisée, une véritable évasion pour le corps et l’esprit.

Vichy Shower Massage	 45mins 
Massage Vichy

Experience the sensation of floating in water with our Vichy Shower 
Massage. As you lie back, warm water is gently pulsated onto your skin 
through seven shower heads, creating a soothing and relaxing shower 
massage. This treatment alleviates sore muscles, promotes lymphatic 
circulation, and detoxifies the body. Feel the cascading water rejuvenate 
you as it enhances blood circulation, hydrates the skin, reduces stress, and 
leaves your body feeling revitalized with improved vitality and suppleness.

Découvrez la sensation de flotter dans l’eau avec notre douche Vichy 
Massage. Pendant que vous vous allongez, de l’eau chaude est doucement pulsée 
sur votre peau à travers sept pommeaux de douche, créant un massage sous 
la douche apaisant et relaxant. Ce traitement soulage les muscles endoloris, 
favorise la circulation lymphatique et détoxifie le corps. Sentez l’eau en cascade 
vous rajeunir en améliorant la circulation sanguine, en hydratant la peau, en 
réduisant le stress et en laissant votre corps revitalisé avec une vitalité et une 
souplesse accrues.

Aloe Vera AfterSun Therapy	 30mins
Thérapie Après-Soleil Aloe Vera

Soothe and restore your skin with a gentle Aloe Vera scrub to exfoliate 
and refresh. Followed by a cooling aftersun treatment that hydrates and 
nourishes, leaving your skin feeling calm, soft, and rejuvenated after sun 
exposure.

Apaisez et rétablissez l’équilibre de votre peau avec un gommage doux à 
l’Aloe Vera pour exfolier et rafraîchir. Ensuite, profitez d’un soin après-soleil 
rafraîchissant qui hydrate et nourrit la peau, la laissant douce, calme et revitalisée 
après l’exposition au soleil.

Purifying Body Embrace	 30mins
Étreinte Purifiante du Corps

Feel renewed with this purifying body treatment that draws out toxins and 
deeply nourishes your skin. Wrapped in comfort, your body is cocooned 
with detoxifying ingredients, leaving you feeling lighter, refreshed, and 
rebalanced.

Ressentez une véritable sensation de renouveau avec ce soin corporel purifiant 
qui élimine les toxines et nourrit la peau en profondeur. Enveloppé dans un 
cocon de bien-être, votre corps retrouve légèreté, fraîcheur et équilibre.

Coconut Glow Polish	 30mins
Exfoliation Éclat au Coco

Indulge in the sweet luxury of our coconut scrub, designed to exfoliate 
and soften your skin, leaving it smooth, refreshed, and glowing. The 
gentle, natural sugar crystals slough off dead skin cells while nourishing 
oils hydrate and rejuvenate your skin for a velvety, radiant finish.

Offrez à votre peau un soin luxueux avec notre gommage au coco, qui exfolie et 
adoucit la peau en douceur, la laissant lisse, rafraîchie et éclatante. Les cristaux 
de sucre naturels éliminent les cellules mortes, tandis que les huiles nourrissantes 
hydratent et revitalisent la peau pour une finition soyeuse et radieuse.



Little Spa Explorers
Le Spa des Petits (6-15years/ans)

Little Princes and Princesses Massage	 30mins 
Massage des Petits Princes et Princesses

A gentle and calming massage designed especially for our young guests. 
Using soft, soothing strokes and natural oils, this treatment helps your 
child relax, feel pampered, and enjoy a moment of pure serenity. Ideal for 
ages 6 to 12.

Un massage doux et apaisant spécialement conçu pour nos jeunes hôtes. Grâce 
à des gestes délicats et des huiles naturelles, ce soin invite votre enfant à se 
détendre, se faire choyer et profiter d’un moment de sérénité absolue. Idéal pour 
les enfants de 6 à 12 ans.

Mermaid & Pirate Manicure	 30mins 
Manicure et Pédicure Sirène & Pirate

A fun and colourful manicure and pedicure for our little adventurers. Nails 
are gently shaped, polished, and decorated with a playful touch, perfect 
for mermaids and pirates alike!

Une manucure et pédicure ludique et colorée pour nos petits aventuriers. Les 
ongles sont délicatement limés, polis et décorés avec une touche amusante, 
parfait pour les sirènes et les pirates!

Twinkle Glow Facial	 30mins
Soin Visage Éclat Étincelant

A gentle and fun facial specially created for our little stars! This soothing 
treatment includes a light cleanse, a soft massage, and a touch of sparkle 
to leave young skin fresh, happy, and glowing, just like a twinkle in the sky.

Un soin visage tout doux et amusant, spécialement conçu pour nos petites 
étoiles ! Nettoyage léger, massage tout en douceur, et une touche d’éclat pour 
une peau fraîche, joyeuse et lumineuse, comme une étoile qui brille dans le ciel.

My Spa Duo with Mom or Dad	 45mins
Mon Duo Spa avec Maman ou Papa

Share a special moment side by side with Mom or Dad. This duo 
experience includes a relaxing treatment for both, a memory to cherish 
together.

Partagez un moment complice avec Maman ou Papa. Ce soin duo offre un 
moment de détente à deux, un souvenir précieux à créer ensemble.



Hands & Feet Care
Soins des Mains & des Pieds

Signature Paraffin Pedicure | Pédicure Signature au Paraffin

An indulgent pedicure featuring a nourishing paraffin wax treatment to 
deeply hydrate and soften the feet.

Une pédicure luxueuse avec un soin à la cire de paraffine pour hydrater et 
adoucir intensément les pieds.

Signature Parrafin Manicure | Manicure Signature au Paraffin

A luxurious manicure enhanced with warm paraffin wax for silky-smooth 
hands and healthy nails.

Une manucure raffinée enrichie de cire de paraffine chaude pour des mains 
douces et des ongles soignés.

Classic Manicure | Manicure Classique

A traditional manicure including shaping, cuticle care, and polish for a neat 
and elegant finish. 

Une manucure traditionnelle comprenant le limage, le soin des cuticules et 
l’application de vernis pour une finition élégante.

Classic Pedicure | Pédicure Classique
A relaxing pedicure with foot soak, exfoliation, nail grooming, and polish 
for well-cared-for feet.

Une pédicure relaxante avec bain de pieds, exfoliation, soin des ongles et vernis 
pour des pieds impeccables.

Gentleman’s Classic Pedicure | Pédicure Classique pour homme
A tailored pedicure designed for men, focusing on grooming, exfoliation, 
and hydration.

Une pédicure conçue pour les hommes, avec soin des ongles, exfoliation et 
hydratation.

Gentleman’s Classic Manicure | Manicure Classique pour homme
A clean and polished look for men with nail shaping, cuticle care, and 
optional buff. 

Des mains soignées avec limage, soin des cuticules et polissage, selon votre 
préférence.

Semi-Permanent | Semi-Permanente
Long-lasting gel polish for a glossy finish that stays perfect for up to 
two weeks.

Un vernis gel longue tenue pour une brillance parfaite jusqu’à deux semaines.

French Polish | Pose French
A timeless, elegant finish with natural pink and white tips.
Une finition élégante avec des pointes blanches et une base rosée naturelle.

Removal of Semi-Permanent | Dépose Semi-Permanent
Gentle removal of semi-permanent polish to preserve nail health. 
Dépose douce du vernis semi-permanent pour protéger la santé de vos 
ongles.

Classic Colour Finish | Finition Couleur Classique
Finish off your treatment with your favourite classic nail polish colour.
Terminez votre soin avec la couleur classique de vernis de votre choix.



Chic Hair Studio
Studio Coiffure

Wash & Blow Dry for Long/Short Hair	
Shampooing et Brushing pour Cheveux Longs/Courts
Enjoy a refreshing wash and voluminous blow-dry, tailored to your hair 
length.

Un shampooing rafraîchissant suivi d’un brushing volumineux, adapté à la longueur 
de vos cheveux.

Gentlement Classic Hair Wash & Precision Cut 	
Shampooing & Coupe Raffinée pour Hommes
A sharp, clean look with a classic wash and expert cut.
Un look soigné avec un shampooing classique et une coupe experte

Kids’ Wash & Playful Cut 	
Shampooing et Coupe Ludique  pour Enfants
A fun and gentle experience for little ones, with a fresh wash and a cheerful, 
stylish cut.

Un moment agréable pour les enfants avec un shampooing doux et une coupe 
joyeuse et tendance.

Wash & Chic Styling Cut for Ladies 	
Shampooing et Coupe Stylée pour Dames
Reveal your best self with a fresh wash and a flattering cut — styled to 
highlight your natural beauty.

Sublimez votre beauté naturelle avec un shampooing vivifiant et une coupe 
élégante et personnalisée.

Bridal Hair Styling & Makeup with trial 	
Coiffure de Mariée et Maquillage avec Essai
Feel truly radiant with a bespoke bridal look, including a full trial to 
perfect every detail. 

Soyez éblouissante le jour avec une coiffure et un maquillage sur mesure, 
incluant une séance d’essai préalable.

Hair Style | Coiffure & Finition 
A personalized styling to enhance your natural beauty with a polished, 
effortless look.

Une mise en forme sur mesure pour révéler votre beauté naturelle avec élégance 
et simplicité.	

Makeup | Maquillage 
From subtle to stunning, our professional makeup artists bring out your 
best features with care and creativity.

De naturel à sophistiqué, nos maquilleuses subliment vos traits avec douceur et 
expertise. 	



Waxing
Épilation

Body Waxing
Full Legs | Jambes Complètes
Complete leg waxing for flawlessly smooth skin from thigh to ankle.
Épilation complète des jambes pour une peau douce et soyeuse, de la cuisse 
à la cheville.

Half Legs | Demi-Jambes
Hair removal from either upper or lower legs for a clean, polished look.
Épilation de la moitié des jambes (haut ou bas) pour une finition nette et 
élégante.

Full Arms | Bras Complets
Smooth and soften your arms with full-length waxing for a sleek finish. 
Épilation complète des bras pour une peau lisse et satinée.

Half Arms | Demi-Bras
Targeted waxing of either the forearms or upper arms.
Épilation des avant-bras ou des bras supérieurs pour un résultat propre et 
naturel.

Underarms | Aisselles
A clean and refreshing underarm wax with lasting smoothness.
Épilation des aisselles pour une peau fraîche et nette.

Back | Dos	
Thorough back waxing for smooth, even-toned skin. 
Épilation complète du dos pour une peau uniforme et impeccable.

Bikini Waxing
Bikini | Bikini Classique
Neat and tidy along the bikini line for a clean, natural look.
Contours soignés autour de la zone du maillot pour un aspect net et discret.

Extended Bikini | Bikini Échancré
A more defined shape for extra confidence and comfort.
Une épilation plus étendue pour une forme plus définie et élégante.

Brazilian | Brésilienne
Smooth, sleek, and almost entirely hair-free — the ultimate clean finish. 
Une épilation presque complète pour une sensation de fraîcheur absolue.

	

Facial Hair Removal
Eyebrow Wax | Sourcils (Cire)
Expert shaping using warm wax for beautifully defined brows.
Des sourcils parfaitement dessinés grâce à une cire douce et précise.

Upper Lip Wax | Lèvre Supérieure (Cire) 
Quick, gentle wax for a flawlessly smooth upper lip.
Une épilation douce et rapide pour une lèvre supérieure lisse.

Eyebrow Threading | Sourcils (Fil)
Traditional threading technique for precise and natural brow shaping.
Technique traditionnelle du fil pour une forme de sourcil nette et naturelle.

Upper Lip Threading | Lèvre Supérieure (Fil) 
A gentle, no-wax option for removing fine hair around the lips.
Une alternative douce à la cire pour éliminer le duvet autour de la lèvre 
supérieure.


